



Madrid, 5 de febrero de 1985

Rvdm. P. Ignacio Iglesias, S.J.
Presidente de la CONFER
M A D R I D

Muy estimado Padre:

Tengo el gusto de enviarle un estudio, realizado por el Secretariado para los no-cristianos, acerca de la "Iglesia de la Unificación" (Secta de Moon) y de los distintos apelativos, bajo los que se oculta dicha institución y desarrolla sus actividades (Anexo).

Dicha secta trata de difundirse por todas partes y comprometer en sus actividades -para obtener mayor prestigio y respeto- a personalidades académicas y eclesiásticas de la Iglesia católica.

Además de hacer una propaganda activa para conseguir nuevos adeptos y obtener fondos, dicha secta trata de lograr un influjo cada vez mayor en los "mass media" y en los círculos universitarios e intelectuales. Organiza cursos, seminarios, congresos para estudiantes y profesores, buscando nombre y representatividad.

A tales congresos, en efecto, son invitados numerosos eclesiásticos y seculares, que no siempre tal vez están al corriente de los fines, que dicha secta se propone, atraídos además, algunas veces, ya por las facilidades económicas convenidas (viaje y estancia gratuitos), ya por la perfecta organización.

Por todo esto parece oportuno hacer presente el carácter ambiguo del movimiento, desaconsejando la participación en los congresos que organiza.

Le estaría muy agradecido si tuviera a bien informar a los Superiores/as Mayores de Religiosos/as, sobre la naturaleza, los fines y los métodos de dicho movimiento, a fin de que los religiosos/as no se dejen llevar a colaborar de alguna forma en sus dudosas actividades.

Aprovecho esta oportunidad para saludar a V.E. muy afectuosamente.

+ Antonio Innocenti
Nuncio Apostólico